

## CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: Diario Qué

Fecha: jueves 1 de septiembre 2022

Página: 6

Año: 006 N° 01.333

Descriptor: **JUGUETES ARTESANALES, CIDAP-EXPOSICIÓN DE JUGUETES; JUGUETES DE ANTAÑO.**

### Mágica muestra en CIDAP. Juguetes Artesanales





**EXPOSICIÓN** Con carritos de madera, pequeñas peinadoras, trompos, cocinas de latón, entre otras piezas se revive la magia de los juguetes. Esta muestra estará expuesta hasta el 15 de octubre en el Cidap.

## 'Así jugamos', una mirada a juguetes del pasado y a sus cambios con los años

CUENCA REDACCIÓN

Juguetes creados por las hábiles manos de artesanos de ocho países de Latinoamérica forman parte de la muestra Así jugamos, que se exhibe en el Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares, Cidap, hasta el 15 de octubre.

La exposición está conformada por un gran segmento de la colección del Cidap, a más de juguetes actuales creados por doce artesanos artesanos de todo el Ecuador.

Entre los juguetes constan los clásicos elaborados con latón como cocinas, ollas, baldes y utensilios para la preparación de alimentos. Por otro lado, están tanques de guerra de latón, aviones y más.

También se exponen juguetes actuales elaborados en este material.

María Gabriela Vázquez, directo-

**«Los juguetes reconocen y representan las formas de hacer de conocimiento intergeneracional»**

**GABRIELA VÁZQUEZ**  
DIRECTORA DEL CIDAP

ra ejecutiva del Cidap, indicó que la exposición permite realizar una comparación a nivel estético, lúdico y observar cómo han cambiado los colores de los objetos.

A estos se suman juguetes como muñecas de trapo, muñecas tejidas, carros de madera, caballos de palo, malabaristas, baleros y más.

“Se puede ver toda esa transición de las distintas dé-

cadass que se ha ido custodiando en la reserva del Cidap dentro de su colección.

Así jugamos es una exposición - venta que puede ser apreciada por los niños y los amantes de las artesanías de 8:00 a 17:00 en el Cidap (Paseo Tres de Noviembre, junto a la escalinata Francisco Sojos).

Vázquez agrega una particularidad de esta muestra es que su montaje es más bajo a nivel del piso y la pared, que una muestra tradicional para adultos. Con ello, los menores pueden tener una mejor visualización. “La intención es girar la mirada hacia como jugaban dentro de casa y en la calle las generaciones previas; y girar la mirada también al futuro sabiendo que todavía podemos acceder a este tipo de juguetes artesanales”, enfatiza. (E)

**PÚBLICO** La muestra artesanal Así jugamos está dirigida, sobre todo, a los más pequeños del hogar.

